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1.  Validation du Compte Rendu du précédent Comité de Pilotage - Vote X X 

Autres 
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Aucune   
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2.   

 

AGENDA A VENIR 

 

• Commémoration du 21 juillet aux monuments aux morts 

Le rendez-vous pour les élus se fera à 16h45 à la mairie (covoiturage vers les sites). 

Seront présent : Vincent Beillard, Annie Morin, Christine Seux, Fernand Karagiannis, André Oddon, 

Sabine Girard 

17h au monument du Tunnel à Saillans : cérémonie et discours de David Gourdant 

18h au monument d’Espenel : cérémonie et discours de Vincent Beillard 

 

• Arrivée de Caroline Postaire, nouvelle secrétaire de mairie à Saillans. 

Planning reçu récemment : Caroline Postaire sera présente à la mairie les 31 juillet et 1
er

 août, 7 et 8 

août, du 14 au 29 août, pour travailler avec Olivier Garnier.  

Elle prendra officiellement ses fonctions le 1
er

 Septembre 

 

• Séminaire de travail le 23 juillet à la 3CPS 

Des retards importants gênent la mise en place et le travail des commissions à la 3CPS. Pour résoudre 

cette situation tous les élus et délégués doivent se réunir le 23 juillet pour une journée complète de 

travail. Un courrier sera adressé à la 3CPS pour que soit inscrit à l’ordre du jour notre demande 

d’ouvrir ces commissions à plus d’élus et habitants de Saillans.  

 

• Retour sur les financements du CDDRA et la cause de revoyure 

Le Contrat de Développement Durable Rhône-Alpes est un dispositif important que la région à mis en 

place, et nous devons nous tenir informé de ces actions, et en informer les habitants (voir les fiches 

actions sur le tableau de leur site Internet). Ces actions et leurs financements courent depuis 2012, et 

se termineront en 2015. Nous avons des délégations dans l’Agriculture, le Tourisme et l’Education à 

l’Environnement. Les subventions peuvent atteindre 50% des coûts lorsque l’action s’étend sur 

plusieurs communes. Le CDDRA disposait de 4.5 millions d’Euros, dont il reste encore la moitié de 

l’enveloppe. Ne tardons pas à monter des projets ! 

 

• Point sur l’installation d’un dentiste à Saillans 

Le dentiste qui souhaite s’installer sur Saillans avance dans son projet. Il s’agira d’un cabinet 

secondaire, après celui qu’il tient à Porte-les-Valence. Son choix s’est posé sur le local de l’ancien bar 

de la Clairette (Grande Rue), dans lequel il souhaite faire des travaux et modifier la vitrine (cette 

décision doit être validée par l’architecte des bâtiments de France). Il est aussi soumit à l’autorisation 

du Conseil de l’Ordre des Dentistes (qui tombera le 1
er

 Septembre). 

 

• Point sur le prochain Bulletin d’information 

Il manque encore à certains binômes de faire remonter les informations, notamment les commissions 

Budget et Associations. Il faut les remettre au plus tard le 23 juillet (mercredi prochain). Ce bulletin 

couvrira aussi les informations suivantes : l’arrivée de la nouvelle secrétaire de Mairie, l’extinction des 

lumières la nuit, les dossiers de l’interco, la motion sur la situation que nous connaissons au sein de 

cette interco, et le suivi du dossier SDH. Fernand souhaite renommer le bulletin en « lettre 

d’information », ce qui conviendrait mieux. 

 

• Compte Rendu des Conseil Municipaux depuis 2008 

Fernand a commencé le travail de collecte de tous les Compte-rendu des Conseils Municipaux depuis 

2008, en vu de les rendre disponible et visible sur le Drive et le site Internet. Emmanuel Cappellin 

s’est porté volontaire pour l’aider dans ce travail. 
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Autres 

remarques 

 

Sabine Girard fait savoir qu’elle aura une conversation téléphonique demain (vendredi 18 à 9h30) avec 

l’architecte des bâtiments de France (Sophie Loubens) au sujet du dossier SDH. 

  

3.   PROPOSITIONS ET VALIDATION DES GAP 

 

• GAP « Stationnement, parkings et circulation à Saillans » 

Ce GAP sera conduit par les deux commissions Aménagement et Environnement, et doit 

avoir lieu fin Septembre ou début Octobre. 

 

• GAP « Salle des fêtes » 

Ce GAP doit préparer le terrain en vu de l’avenir de la Salle des Fêtes, un dossier urgent mais 

qui implique aussi un travail conséquent et probablement un des financements les plus 

important que notre mandature aura à porter. Il faut donc lancer ce GAP sans tarder, même 

si la première séance se limitera à un état des lieux et les perspectives que l’on souhaite 

donner à ce projet. Il doit avoir lieu fin octobre ou début novembre. 

 

• GAP "Social" 

Il doit couvrir deux sujets principaux : l’aide aux personnes et le diagnostique des manques 

dans le domaine social à Saillans. Ce GAP aura lieu mi-septembre. 

 

• GAP « Animations au Village » 

Après les soucis Internet rencontrés en mai, le GAP 2 s’est transformé en réunion 

d’information et de diagnostique avec les représentants d’associations présente. Le CR qui a 

été réalisé reste encore à être envoyé. Le prochain GAP doit avoir lieu mi-octobre et 

concernera surtout le calendrier 2015, et l’utilisation des salles et prêt du matériel. 

 

• GAP « Jeunesse » 

Le prochain GAP se tiendra vendredi prochain (le 25), pour lequel les jeunes de Saillans ont 

souhaité come lieu les bords de Drôme, et une animation un peu moins conventionnelle, 

avec un en-cas partagé. A l’ordre du jour : travailler sur les 4 fiches action-projet. 

Un autre GAP doit se tenir juste après la rentrée en Septembre. 
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Autres 

remarques 

Sabine fait remarquer qu’il est souhaitable de refaire (ou initier) des réunions de Commissions 

Participatives, post-élections, qui ratissent plus largement dans la population du pays de Saillans, 

pour intégrer de nouvelles personnes qui ne l’auraient pas fait pré-élections… 

 

David fait savoir qu’il est urgent de rédiger une charte d’utilisation des salles et des équipements, 

ainsi que des espaces publics, après que la commission Jeunesse ait travaillé sur une convention 

concernant les Temps d’Activité Périscolaire (TAP). David, Sabine et Christine doivent se réunir très 

prochainement. 

 

Vincent, Annie et Fernand nous font savoir que l’offre d’un poste de Coordinateur (trice) pour les 

activités périscolaires (et soutien aux associations, notamment à la bibliothèque), est actuellement 

ouverte aux candidatures au Pôle Emploi de Crest. Il s’agit d’un poste en contrat d’avenir (CUI ou CAE) 
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4.   • Point sur la Commission Environnement et les avancées du GAP Rivière Drôme : 

 

Sabine nous a fait la présentation du panneau de sensibilisation qui sera placé sur 6 accès à la rivière 

autour de Saillans (sur les 8 accès qui ont été relevé). Ce panneau, élaboré au sein du GAP Rivière 

Drôme, sensibilise les usagers et le grand public au comportement à adopter, notamment en ce qui 

concerne les déchets et les biotopes. Sur tous ces accès, il n’y en a que 2 où se trouvent des 

containers gérés par la mairie, bien qu’on espère que l’interco puisse en aménager et gérer un de 

plus. Ces panneaux doivent utiliser les mêmes pieds que pour les panneaux qui indiqueront la qualité 

de l’eau. Le nombre d’accès avec containers est volontairement limité, car les employés municipaux 

n’ont pas les moyens d’en gérer plus, et il s’agit ici d’encourager le public à être éco-citoyen et de 

prendre ses déchets avec lui. Une suggestion d’Emmanuel Cappelin serait de déplacer le logo d’un 

oiseau pour améliorer la lisibilité, ainsi que l’ajout d’une phrase pour encourager le public à participer 

à la propreté des lieux, en ramassant des déchets laissés par d’autres. 

 

• Point sur le Groupe Relation Public & Presse à propos des dernières sollicitations : 

 

Vincent commence par proposer une participation des élus aux « Mardi d’Aucelon », un espace de 

débat, d’atelier et de conférence, à l’initiative du maire d’Aucelon pour faire animer son petit village. 

Ce dernier, proche des valeurs que porte la municipalité de Saillans, souhaite qu’il y ait un 

témoignage fait de notre part, sur la démocratie participative, le 5 août, de 16 à 18h. Déjà très 

sollicité, nous verrons qui peut se rendre disponible. 

 

Le groupe Femmes au Pouvoir (parrainé par Chantal Jouanno), organise à Paris leur grande Edition 

2014, et souhaite accueillir des élues de Saillans, pour participer et témoigner, le 29 novembre. S’il 

est possible de monter à 4 ou 5, et faire l’aller retour dans la journée, alors c’est validé. Partiraient 

alors  Annette, Christine, Annie, Sabine et Dominique. 

 

Au sujet de l’Alter Village : Notre présence est confirmée pour témoigner de notre démarche durant 

certains de leurs ateliers. Il manque juste un élu sur un atelier prévu le 31 juillet, de 10h à 12h. David 

c’est proposé de combler ce manque, mais ne confirmera sa présence que dans quelques jours. 

 

Une journaliste du journal chrétien La Croix souhaiterait interviewer des élus, demain à 11h, à la 

mairie. Les élus disponibles à cette heure-là pourront s’y rendre. 
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Autres 

remarques 

Aucune 
  

5.   • L'association « L'école du chat libre du Diois », sur la prolifération des chats errants : 

Les objectifs de cette association, gérée bénévolement sur Saillans, sont de venir au secours des 

animaux, mais aussi contre un problème réel qui nous concerne tous au village : la prolifération des 

chats, errants ou domestiques. Ce qui provoque des nuisances plus ou moins importantes (bruit, 

excréments, surpopulation, etc.) L’association cherche l’appuie de la mairie dans ses actions en faveur 

de la stérilisation. Il s’agirait d’une facture moyenne de 70€ par femelle, en passant par un vétérinaire 

qui serait conventionné.  Le but serait d’atteindre une dizaine de femelle par an, avec une subvention 

de la mairie. L’avis des élus est plutôt favorable, et nous commencerons par informer la population sur 

notre bulletin, nous pourrons aussi faire un appel aux dons, et des ateliers de sensibilisation à l’école. 

X  

X 
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Autres 

remarques  

Aucune 
  

6.  • Budget Démocratie Participative 

Des dépenses qui devront figurer sur notre budget, sur les 6 ans : Formations (web), Développement 

du site Internet, maintenance et plateforme de mailing, formations animateurs, panneaux 

d’affichage, impressions et distribution de bulletins et de journaux, lettres d’information, fournitures 

et paperboard. Ce qui représenterait un peu moins de 6 500 € par an (sans les fournitures). Il est 

possible de demander une subvention à la région, d’une hauteur de 30% des frais. Il faudrait pour 

cela envoyer un devis avant le 8 août à la Région. 

X  

X 

Autres 

remarques 

 

Aucune 

  

7.  • Achat d’un véhicule équipé pour l’équipe technique de la mairie 

Le vieux C15 des employés communaux a rendu l’âme ! Il est urgent de le remplacer pour qu’ils 

puissent continuer à travailler normalement. Jean-Marc Comba, du garage des 3 Becs, propose un 

Renault Kangoo diesel de 2001, équipé, affichant 200 000 Km, pour 3000 €. La plupart des élus 

présent trouvent le kilométrage trop élevé, pour un véhicule qui doit durer au moins 6 ans, et que 

c’est un véhicule polluant qui ne correspond pas à nos aspirations environnementales. Malgré tout, il 

fut décidé que dans l’urgence que ce véhicule fera l’affaire, en attendant de trouver mieux (dans un 

délais d’an), et le revendre alors.   

X  

X 

Autres 

remarques 

 

Aucune 

  

8.  • Recherche d’un local pour l’association Baktou’Clac 

Cette association Loi 1901, installée à présent sur Saillans, constituée de musiciens faisant du 

« Batucada » (percussions), demande à la mairie s’il existe un lieu où elle pourrait répéter, sans trop 

gêner le voisinage (chaque mercredi de 20h à 22h). Leurs performances sont demandées, et ils ont 

déjà joué plusieurs fois sur Saillans (notamment lors du dernier Carnaval). En contre parti l’ensemble 

propose de jouer gratuitement pour Saillans, plusieurs fois par an. Vincent leur a suggéré le bâtiment 

désaffecté de l’ancienne perception (le SDH), comme solution temporaire, avant l’hiver. Ce bâtiment 

est encore assuré, et même s’il n’a plus l’électricité Baktou’clac serait preneur. Validé par le CP. 

X  

X 

Autres 

remarques 

 

Toujours au sujet de Baktou’clac, quelqu’un parmi le public présent au CP propose aussi de lancer un 

appel aux habitants et propriétaires de Saillans pour un lieu après l’automne. Une idée qui a plu, 

surtout à l’heure actuelle où les salles font cruellement défauts. Nous pourrions inclure dans le 

bulletin une recherche de lieux pour les associations. 
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